



## Reception de travaux impossible

Par **VANSTEELANDT**, le **13/09/2010** à **11:07**

Bonjour,

nous avons fait réaliser des travaux importants dans notre maison pendant plus de 6 mois et les entrepreneurs sont partis sans effectuer la réception des travaux.

nous n'arrivons pas à les joindre depuis ni nous ni notre architecte.

Il y a de nombreuses imperfections que nous souhaitons voir reprendre : comment devons-nous procéder ?

Notre architecte est-il responsable ,

merci de votre réponse rapide.